

México, D.F., 25 de noviembre de 2015

## NOMBRAMIENTO DEL NUEVO TITULAR DE LA UNIDAD DE CRÉDITO PÚBLICO Y DEL DIRECTOR GENERAL DEL BANCO NACIONAL DE COMERCIO EXTERIOR

- **Por instrucciones del Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto, el Secretario de Hacienda y Crédito Público, Dr. Luis Videgaray Caso, designó como nuevo titular del Banco Nacional de Comercio Exterior, S.N.C. (Bancomext) al Lic. Alejandro Díaz de León Carrillo, quien se desempeñaba como Titular de la Unidad de Crédito Público de la Secretaría de Hacienda.**
- **Para asumir la Unidad de Crédito Público, se nombra al Dr. Alberto Torres García, sujeto a la ratificación de la Honorable Cámara de Senadores.**

El día de hoy en el Salón Panamericano de Palacio Nacional, por instrucciones del Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto, el Secretario de Hacienda y Crédito Público, Dr. Luis Videgaray Caso, designó al Lic. Alejandro Díaz de León Carrillo, como nuevo Director General de Bancomext.

Asimismo, el Secretario Videgaray anunció que se solicitará a la Honorable Cámara de Senadores la ratificación de la propuesta de nombramiento por parte del Presidente Enrique Peña Nieto del Dr. Alberto Torres García para asumir el cargo de Titular de la Unidad de Crédito Público de la SHCP, unidad que en los últimos años ha consolidado la presencia del Gobierno Federal como emisor de deuda externa en los mercados internacionales, lo que le ha merecido el reconocimiento de revistas especializadas en su calidad de emisor soberano.

El Dr. Alberto Torres tiene una Licenciatura en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, una Maestría y un Doctorado en Economía por parte de la Universidad de Nueva York. Su carrera laboral la ha desempeñado principalmente en el Banco de México, donde desde 1994 ha ocupado los puestos de Economista, Investigador Económico, Gerente de Investigación Monetaria, Director de Análisis Macroeconómico, Director de Estudios Económicos, Secretario Adjunto de la Junta de Gobierno y Director General de Investigación Económica.

Durante el anuncio el Secretario Videgaray destacó la importancia de Bancomext para complementarse con la Banca Múltiple y promover con mayor dinamismo el crédito inducido, al tiempo que hace un uso aún más eficiente de su capital. Derivado de la reforma financiera

mexicana, Bancomext además de continuar con su objetivo de promover el desarrollo del comercio exterior y el desarrollo regional de nuestro país, adquirió un nuevo marco más flexible para llevar el crédito a nuevos sectores, como el turismo y salud. Asimismo, orientará sus esfuerzos a fin de brindar atención de calidad con programas de financiamiento, garantías y servicios financieros especializados.

El nuevo Director General de Bancomext es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México y cuenta con una Maestría en Administración Pública y Privada por la Universidad de Yale. Previamente, se venía desempeñando como Titular de la Unidad de Crédito Público de la SHCP desde 2011, cargo en el cual ha sido responsable, entre otros, del financiamiento interno y externo del Gobierno Federal.

-- 0 --